

# ASPIRASI WARGA

## Rutilahu Ratusan Warga Bojonegoro terima bantuan Rutilahu

Basory Wijaya - [JATIM.ASPIRASIWARGA.COM](http://JATIM.ASPIRASIWARGA.COM)

Sep 7, 2023 - 15:24



BOJONEGORO, – Sebanyak 165 warga masyarakat yang tersebar di 27 kecamatan se- Kabupaten Bojonegoro menerima bantuan dari progam renovasi Rumah Tinggal Layak Huni (Rutilahu). Bantuan tersebut merupakan kerjasama antara Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Timur dengan Kodam V Brawijaya. Kamis (07/09/2023).

Kegiatan hasil dari program renovasi Rutilahu ini diresmikan, dan ditutup secara

serentak pelaksanaannya bersamaan dengan program Jamban Keluarga se-Jawa Timur, yang dipusatkan di Dusun Wonokerto Desa Warugunung Kecamatan Pacet Kabupaten Mojokerto, oleh Pangdam V Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, MA.,

Sedangkan Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Czi Arief Rochman Hakim, SE., MM., dan jajarannya bersama Forkopimcam Bojonegoro dan warga penerima manfaat bantuan mengikuti kegiatan peresmian hasil renovasi Rutilahu dan Jamban Keluarga tersebut secara virtual di rumah bapak Sunardi Kelurahan Campurejo Kecamatan/Kabupaten Bojonegoro.

Diungkapkan oleh Dandim 0813 Bojonegoro Letkol Czi Arief Rochman Hakim, SE., MM., bahwa pihaknya mendapat alokasi untuk merenovasi sebanyak 165 unit rumah tidak layak huni milik warga masyarakat yang tersebar di 27 kecamatan se- Kabupaten Bojonegoro. Dia berharap, terselenggaranya program tersebut dapat memberikan kontribusi positif bagi masyarakat yang membutuhkan.

Program Rutilahu dan pembangunan jamban keluarga, menurut Dandim, merupakan kegiatan solidaritas dan soliditas antara Pemerintah, TNI-Polri serta dukungan dari seluruh lapisan masyarakat sekitar. Kegiatan ini dilaksanakan juga dalam rangka menumbuhkan semangat kebersamaan, gotong-royong dan kepedulian sosial dikalangan masyarakat.

“Dengan partisipasi aktif tiga pilar dan masyarakat, sehingga program yang dimulai sejak tiga bulan yang lalu ini dapat berjalan lancar, dan tentunya dengan hasil lebih optimal,” ujarnya.

Salah satu penerima manfaat program Rutilahu, Luki Prastyo (36), warga Dusun Pohagung RT.021 RW.001 Desa Campurejo Kecamatan Bojonegoro menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak Pemprov Jawa Timur, Ibu Gubernur Jatim beserta jajarannya, dan Kodam V Brawijaya, bapak Pangdam V Brawijaya beserta jajarannya yang telah merehab rumahnya sehingga menjadi layak untuk dihuni.

“Sebelumnya, kondisi rumah kami tidak layak huni. Atas bantuan renovasi dari program Rutilahu ini, sekarang rumah kami sudah bagus dan nyaman ditempati bersama keluarga. Sekali lagi kami bersama keluarga mengucapkan banyak terima kasih kepada ibu Gubernur beserta jajarannya dan bapak Pangdam V Brawijaya beserta jajarannya,” pungkasnya. ( pen 0813)